

## ○一年間保健給食部を務めさせてもらった遠近奏空です。

この一年間保健給食部長として精一杯保健給食部に入ってくれたみんなを引っ張ってきました。専門部会の司会はもちろん専門部会で出てきた案などを基に手洗いについての実験を行ったり、手作りのスポーツドリンクを運動会で配布したり…。これらすべてを僕がしたわけではなく、中山先生や保健給食部の皆さんなど様々な人達の協力があって初めて出来たことも多かったです。このように、保健給食部長として引っ張るだけではなく、先生方や保健給食部の皆さんとも協力して助けてもらいながら一年間活動してきました。

さて、僕は保健給食部長になる前に、人前で発表するのが苦手ということが課題だと思っていて、それを克服したいと思ってました。今回の選挙でもこの事を克服したいと言っている人も多かったと思います。僕はそれを克服…出来ませんでした。今でもつどいなどで発表するのは緊張しますし苦手です。正直いうと、発表苦手な人が一年間で得意になれるのかといわれると難しいような気がします。しかし、発表は苦手だし緊張するけれど、発表する内容を覚えて噛まずに言うという能力がこの一年間で上がったと思います。少しでも成長できているんだなと、部長やってみてよかったなと思いました。この一年間大変なこともあったけどとても楽しかったです。



生徒会・専門部長さん1年間がんばってください！！大変なこともあると思いますがきっと楽しいですよ。そして生徒会、部長だからって一人ですべて抱え込んだら碌なことはありません。困ったら周りの人に助けを求めたいと思います。

一年間ありがとうございました。部長ではなくなりましたが、あと約半年間保健給食部として頑張っていきたいと思います

## **新執行部の皆さんからの挨拶です。**

### ○生徒会長：北代 花帆

私が生徒会長になった北代花帆です。私は、中村西中学校が大好きです！そしてその気持ちは誰にも負けません！だからこそ、執行部の取り組みを通して、今の西中をもっとより良く、魅力あふれる楽しい学校にしたいと思います。

特に、「当たり前ができる」ということを大切にしたいです。あいさつをし、やることは最後まできちんとする。そのように、責任感を持って精一杯、頑張ります！

一年間よろしくおねがいします。



### ○副会長：古賀 橙弥

新しく副会長になった古賀橙弥です。1年生の頃から憧れだった執行部になることができ、嬉しいです。自分を信任していただき本当にありがとうございました。僕の好きな言葉は「偉大な成功は、失敗する自由から生まれる」という言葉です。この言葉のように、中村西中学校をより良くしていくために、臆病にならず挑戦し続けていきます。自分の目指す全員が過ごしやすい充実した学校生活を、全員がおくれるような学校にしていきます。これから1年間よろしくおねがいします。

## ○副会長：小川 悠河

僕は執行部になった小川悠河です。念願の執行部になることができ嬉しいです。僕がこれから力を入れていきたいことは行事や挨拶のことにに関してを頑張っていきたいと思います。行事はみなさんが全力で楽しめる工夫や挨拶は気持ちの良い挨拶がどこでも誰とでもできる学校にしていきたいと思います。これからよろしくお願いします。

## ○書記：白井 ましろ

新執行部になった、白井ましろです。演説でも言ったように、自分の得意な挨拶を活かし、あいさつ運動などを通して、いま以上に挨拶のできる学校をつくり、西中の全員が楽しく過ごせるような学校にしていきたいと思っています。

そして、先日西中は高知県の小中学校4校が選ばれる「坂本教育賞」を受賞しました。この賞は、先生や生徒の工夫や、努力などがあってだと思いましたが、特に生徒会の先輩方が校則から心得に変え、学校全体に大きな変化を与えたことも関係すると思います。さらに、来年からは制服が変わったりとより一層西中は飛翔していくと思います。ここまで西中に良い変化を与えてくれた先輩方の努力や、功績を裏切ったり、泥を塗ることがないように、精進していきたいと思っています。こんな私ですが、よろしくお願いします。

## ○書記：都築 空

私が執行部書記になった都築空です。私は執行部としての活動を通して、この中村西中学校をたくさんの魅力であふれるような学校にします。

また、自分たちがこの学校のリーダーとして自覚を持ちながら学校を引っ張っていきます。一年間よろしくお願いします。

## ○会計：前田空澄

新しく執行部会計になった前田空澄です。僕が執行部になったからにはこの学校を更に明るくしたいと思います。1日の始まりを明るい挨拶で始めましょう。今まで挨拶ができなかった人は、もちろん挨拶ができるように、また挨拶が今までできていた人は姿勢・声・元気を更に付けてより良い挨拶にしていきましょう。大きな変化の上に新たな光が見えてくるとと思います。みんなで一緒に美しく明るい光に向かって歩いていしましょう。これからよろしくお願いいたします。



新執行部の皆さんです。

## 新生徒会執行部のテーマ決定！

**飛躍**  
～自分の壁を飛び越えろ～

具体的な取組は、次のつどいで発表されるそうです。新執行部の皆さんの活動に期待しています。頑張れ！